



Grossrätin Marianne Burkhard tritt zurück – Ruth Sager Schär ab 2021 neue SP-Grossrätin

Die SP Oberaargau muss vom Rücktritt ihrer Grossrätin Marianne Burkhard Kenntnis nehmen. Nach über zweieinhalb Jahren kantonaler Politik im Grossen Rat will sie sich auf das Gemeindepräsidium in Roggwil konzentrieren. In der Frühlingssession 2021 wird Ruth Sager Schär aus Herzogenbuchsee als neue Grossrätin vereidigt.

Sozialdemokratische Partei
Regionalverband Oberaargau

info@sp-oberaargau.ch
www.sp-oberaargau.ch

Heute hat Grossrätin Marianne Burkhard beim Grossratspräsidenten Stefan Costa ihr Rücktrittsschreiben per 31. Dezember 2020 eingereicht. Die Doppelbelastung durch das Grossratsmandat und das Gemeindepräsidium, sowie die zahlreichen weiteren Verpflichtungen führt Marianne Burkhard als Grund für ihren jetzigen Rücktritt ein. Diese Belastung war ihr bewusst, als sie während der ersten Session des Grossen Rates nach den Grossratswahlen im Juni 2018 nachrücken konnte. Sie folgte auf Adrian Wüthrich, der am ersten Tag der neuen Legislatur zurücktrat und seinerseits in den Nationalrat wechseln konnte. Trotzdem hat ihr die Arbeit gefallen und sie konnte die beiden Ebenen geschickt verbinden. Burkhard war Mitglied der Sicherheitskommission und der Interparlamentarischen Geschäftsprüfungskommission der Polizeischule in Hitzkirch. In Zukunft wünscht sich Marianne Burkhard etwas mehr Freizeit und Freiheit und setzte deshalb ihre Prioritäten neu. Sie will sich aber weiterhin und mit grosser Freude und Motivation als Gemeindepräsidentin von Roggwil für ihr Dorf und für seine Bewohnerinnen und Bewohner einsetzen: „Dieses Amt übe ich sehr gerne aus. Und ganz auf die Politik möchte ich auch in Zukunft nicht verzichten.“ Die SP Oberaargau dankt Marianne für ihr Engagement im Grossen Rat und wünscht ihr für das weitere politische Wirken viel Freude und Erfolg.

Ruth Sager Schär wird am 8. März 2021 vereidigt

Auf Burkhard folgt ab 2021 Ruth Sager Schär aus Herzogenbuchsee, die bei den letzten Grossratswahlen den zweiten Ersatzplatz auf der SP-Liste erreichte. Die Lehrerin ist seit 20 Jahren engagiert in der Gemeindepolitik. Zuletzt war sie Vizepräsidentin der Buchser Bildungskommission und aktuell Mitglied der Oberstufenkommission von Herzogenbuchsee. Mit den Projekten «SandSpielOase» und «Gartenkind», welche sie in Buchsi selber initiiert hat, leistet Ruth Sager Schär Freiwilligenarbeit zum Wohle der Kinder. Ihr ist es wichtig, den Kindern eine gesunde Umgebung zu bieten, so Sager Schär: „Im Grossen Rat will ich mich speziell für Chancengerechtigkeit und für Prävention einsetzen. Mir ist auch die Klimapolitik ein wichtiges Anliegen.“ Sie wird in der Frühlingssession am 8. März 2021 als Grossrätin vereidigt. Die SP Oberaargau wünscht ihrer designierten Grossrätin alles Gute und dankt ihr für ihre Bereitschaft sich zum Wohle der Oberaargauer Bevölkerung für eine Politik für alle statt für wenige zu engagieren.

23. November 2020

www.sp-oberaargau.ch

SP Oberaargau

Für Ihre Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

Marianne Burkhard, Grossrätin / Gemeindepräsidentin, 079 202 78 79

Ruth Sager Schär, designierte Grossrätin, 076 532 42 99

Adrian Wüthrich, Präsident SP Oberaargau / alt Nationalrat, 079 287 04 93